

# あぶりこ

都野津町づくり協議会  
TEL 0855-53-0453



「都野津町づくり協議会」もしくは、「都野津町づくり協議会 あぶりこ」で検索



一緒に遊んでくれて  
ありがとう♡



勉強を見守ってくれて  
ありがとう♪



夏休み対策ニコニコ食堂を終えて  
江津市社会福祉協議会都野津支会 支会長 森口成子  
赤い羽根共同募金助成事業

8月10日(金)ニコニコ食堂夏休み対策交流会を迎えました。  
今回のメニューは「シーフードとトマトのスパゲティ」「フルーツポンチ」  
江津高校のお姉さんたちと一緒に3つの班に分かれて、タマネギ、パプリカ、  
にんにくを切り、野菜の下ごしらえが済んだらオリーブ油を入れて順番に炒め  
ていき野菜に火が通ったらスパゲティを加え水と塩を入れてトマト缶、シーフ  
ドミックスコーンを加え表示時間の倍茹でる。塩コショウ、ケチャップで味を  
ととのえ器に盛ってパセリとチーズを振ったら出来上がり。  
子どもたちはそれぞれ役割を決めて包丁も上手に使い、炒め方も順番に。盛  
り付けもトッピングも楽しそうに作っていました。  
高齢者・大人の方たちの分も作ってくれました。  
子どもたちは「上手に作れて楽しかった。スパゲティも簡単にできたよ」  
「フルーツポンチもおもしろかったよ」大人の方からは「スパゲティもおいし  
くできていたね」とコメントをいただきました。  
江津高校生活科学部の皆さん、民生委員さん、給食ボランティア、お手伝い  
頂いたスタッフの方々に感謝申し上げます。  
世代間交流事業の一環で食堂を通して希薄になりつつある地域の絆が少し  
でもつなげていけたらうれしいですね。

お知らせ！世代間交流事業《ホッと広場》  
9月30日(日)10時45分から  
益田糸操り人形公演を開催します。  
是非ご来場ください。



# 10月の予定

●つのが町民大運動会  
日時：10月14日(日)  
詳細は決定次第  
お知らせいたします  
場所：江津高等学校グラウンド

●会館カフェ  
日時：10月19日(金)  
12時～15時  
場所：都野津会館  
会費：300円

●子宮頸がん検診  
日時：10月19日(金)  
13時～14時  
場所：あぶりこ

●胃がん検診  
日時：10月24日(水)  
8時30分～9時30分  
場所：あぶりこ



## 団体紹介

〈角の会〉概要

設立 平成5年4月  
構成 都野津町誌編集に参加された方々  
を中心にした会員で発足。  
都野津町の歴史を更に研鑽するた  
め毎月第一火曜日、第三火曜日に  
会合する。

秋季に研修バス旅行を実施する。  
(都野津町を知りながら楽しむ会で  
すので気軽にご参加ください。)



会長 藤代 昌希  
事務局 宮里 勝子  
今田 喜代子

ご寄付のお礼 平成30年9月5日まで

【香典返し】  
橋本 茂様 (故 恵美子様)

謹んでお悔やみ申し上げます。  
ありがとうございました。

## つのが検定博士 第4級

問題2 都野津から北前船のイカリ  
が出土し、コミュニティセンターの  
庭に展示してあります。このイカリ  
の爪は何本か折れています。  
もともとは何本あったのでしょうか。

- イ、 3本
- ロ、 4本
- ハ、 5本



## 9月 新刊案内

- ▼黄金虫・黒猫・アツシャー家の崩壊ほか五編
- ▼週40時間の自由をつくる 超時間術
- ▼オオカミ少女はいなかった スキャンダラスな心理学
- ▼食材図鑑 がんをとたたかう！がんに勝つ！
- ▼はじめてよむこわ〜い話(3) あやしいジュース
- ▼妖怪アパートの幽雅な日常8



# 納涼祭 8/14 (火)

まつりがよりスムーズに実施できるよう  
反省点を心にとめておきたいと思  
います。納涼まつりに尽力いただいた  
皆様に感謝申し上げます。



## ～秋の交通安全運動～

都野津町では上記の期間、▼国道 9 号駅前交差点▼合銀前交差点▼江津高校下通学路▼県道交差点（焼肉飛鳥）▼国道 9 号石見交通営業所前 の 5 カ所で街頭指導を行います。指定場所でなくても構いません。自宅玄関前に立たれるだけでも良いかと思ひます。子ども達に大きな声で「おはよう！行ってらっしゃい」と声をかけてやってください。どなたでも参加できますので、町民のみなさんもぜひ参加してください。



# 折り鶴昇華再生活動 8/8 (水)

主催：生協しまね浜田支所・江津くらしづくり委員会



8 月 8 日（水）に広島市の平和記念公園内にある「原爆の子の像」に寄贈された折り鶴を再生する活動があぶりこで行われました。

小学生や高校生、大人まで約 30 人が集まり、世界中から寄せられた折り鶴をノートなどにリサイクルするため、20 キロ分の折り鶴を再生する際に不要となる糸やセロハンテープなどを取り除く作業をしました。子どもから大人まで核兵器のない平和な社会の大切さを学ぶ一日となりました。



ママクラブによる絵本「おりづるの旅」の読み聞かせ。



DVDを見て、この活動の目的を理解しました。



いよいよ、作業開始！



折り鶴の中には、世界中の方の思いが書かれてありました。



もしかしたら、皆さんの使用している再生紙は折り鶴だったかもしれませんよ。。。